

Les espaces de coworking à Béthune

Le coworking s'adresse à tous ! Que vous soyez entrepreneur, indépendant, freelance, télé-travailleur, artisan, étudiant... C'est un espace de travail partagé qui offre la possibilité de participer à la vie d'une communauté professionnelle et de tisser son réseau



Espace de coworking - La Fabrique
© Ville de Béthune - Dorothée Delomez

Travailler en co-working à Béthune



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Présentation du coworking

Le coworking exercé dans les tiers-lieux est une tendance de fond et non une mode. Il est également un axe important du développement durable dans les trois dimensions qui le composent : humaine, économique, environnementale. C'est pourquoi, dans le cadre de sa démarche Smart City, la Ville de Béthune promeut et encourage la création d'espace de co-working.

L'offre de coworking à Béthune

C'est encore une tendance naissante à Béthune, mais les utilisateurs d'espaces de co-working trouveront leur bonheur à Béthune. En effet, le premier espace a été ouvert en 2018. Il se situe à la Fabrique et est géré par la société Indélab.

Un autre espace de co-working est actuellement en construction près de la gare. En effet, un immeuble moderne est en cours de réalisation, le Smart First. Il comprendra un espace de co-working.

